



Bürgermeister Hans Jörg Moigg

## Liebe Mayrhofnerinnen und Mayrhofner,

als Bürgermeister von Mayrhofen kann ich mittlerweile auf fast 10 spannende und ereignisreiche Monate zurückblicken. Seit Beginn meiner Amtsperiode war es mir immer ein besonderes Anliegen, den Zusammenhalt und die Gemeinsamkeit in den Vordergrund zu stellen. Was mir bisher, denke ich, recht gut gelungen ist. Daher gilt mein Dank an die Gemeinderäte/-innen der Marktgemeinde für die gute Zusammenarbeit. Mir persönlich ist gegenseitiger Respekt und die zukunftsorientierte Weiterentwicklung unseres Heimatortes besonders wichtig.

Auch in diesem Jahr wurden wir alle vor neue Herausforderungen gestellt, die uns auch 2023 begleiten werden. Um euch dabei zu unterstützen, bitte ich euch, auf der Website der Gemeinde Mayrhofen ([www.mayrhofen.tirol.gv.at](http://www.mayrhofen.tirol.gv.at)) Informationen über Fördermöglichkeiten jeglicher Art und im Speziellen zu den Teuerungen anzuschauen.

Um unseren Familien unbürokratisch und rasch unter die Arme zu greifen und sie bei den Teuerungen zu unterstützen, hat der Gemeinderat die Schulstarthilfe für Pflichtschüler beschlossen. Außerdem haben wir die monatliche Teuerung der Kinderkrippe abgedeckt, dieser Betrag wird direkt an die Familien weitergegeben. Im nächsten Jahr wird sich die Gemeinde mit einem Fragebogen an die Familien wenden, der die Kinderbetreuung in unserem Ort evaluieren soll, um den Bedarf an Verbesserungen zu erheben.

Neben zahlreichen Projekten lag der Schwerpunkt unserer

Arbeit im vergangenen Jahr bei den laufenden Straßensanierungen. Auch auf der B169 wurden Straßenbauarbeiten durchgeführt und die TINETZ hat neue unterirdische Stromleitungen verlegt, um die Versorgungssicherheit zu gewährleisten. Bei dieser Gelegenheit darf ich mich bei euch allen für das Verständnis für den Bau- und den kurzzeitigen Behinderungen bedanken.

Unsere Sportvereine konnten bereits einige Aktivitäten im neuen Sportheim umsetzen. Es freut uns, dass das Sportheim im September feierlich eingeweiht und gesegnet werden konnte. Wir wünschen unseren kleinen und auch großen Sportlerinnen und Sportlern viel Spaß und Erfolg für ihre sportlichen Herausforderungen in der topmodernen Anlage.

Zu Beginn des nächsten Jahres startet ein großes, wichtiges Bauprojekt. Die Brandbergstraße wird saniert und die Waldfestbude gemeinsam mit dem Tourismusverband neu gebaut. Im Keller entstehen außerdem Räumlichkeiten für die Schützengilde, die sich bisher im Erlebnisbad Mayrhofen aufgehalten haben. Es ist erfreulich, dass wir in diesem Zuge auch einen Gehsteig in der Brandbergstraße zum Waldfestplatz- und Friedhof errichten können. Zur Sicherheit für alle Gemeindegänger/-innen trägt auch der Gehsteig in Eckartau bei, dessen erstes Teilstück wir im nächsten Jahr umsetzen werden. Diese Projekte sind nur durch die Bereitschaft der Grundbesitzer möglich, bei denen ich mich im Namen der Gemeinde herzlich bedanke. Mit dem Arbeitstitel „Waldtherme“ wurde für das Erlebnisbad Mayrhofen ein

Siegerprojekt aus dem Architekturwettbewerb gekürt. Dieses wurde im Sommer im Foyer des Gemeindeamtes ausgestellt. Die Umsetzung des neuen Bades verzögert sich aufgrund der Schwierigkeit bei der Beschaffung finanzieller Mittel des Landes Tirol, ohne die ein solches Großprojekt nicht umsetzbar ist.

Ein Thema, das uns schon lange begleitet, ist der Neubau des Bahnhofs Mayrhofen sowie die Wasserstoffanlage. Durch die Landtagswahlen und diverse Überprüfungen der Ausschreibung verzögert sich hier leider die Umsetzung.

In puncto Infrastruktur gibt es noch ein spannendes Projekt, das Mayrhofen künftig bereichern wird. Im Foyer der Gemeinde Mayrhofen könnt ihr euch die Projekte für das „Peter Habeler Museum“ ansehen. Der Gestaltungswettbewerb wurde durchgeführt und im kommenden Jahr beginnen wir mit den Detailplanungsarbeiten zur Umsetzung des Projektes im alten Schulhaus.

Auch mit dem aktuell stark diskutierten Thema „Energiesparen“ haben wir uns intensiv befasst ... Daher wurden in allen öffentlichen Gebäuden sämtliche Heizanlagen auf Optimierung hin überprüft und die Straßenbeleuchtungszeiten reduziert. Beleuchtungskörper werden schrittweise auf LED-Technik umgestellt und unsere Mitarbeiter/-innen zum Stromsparen in ihren Arbeitsbereichen sensibilisiert.

Abschließend darf ich die Gelegenheit nutzen, um mich beim Tourismusverband allen Vereinen, sozialen Einrichtungen, Partner und unserem geschätzten Herrn Pfarrer für die gute Zusammenarbeit bedanken.



Foto: Die Fotografen

Meine Aufgabe als Bürgermeister macht mir umso mehr Freude, wenn ich sehe, wie jeder seinen Beitrag zum gemeinsamen Leben in unserem Ort leistet.

Nicht zuletzt ein herzliches Dankeschön an alle Mitarbeiter/-innen der Gemeinde. Mit euch gemeinsam Mayrhofen weiterzuentwickeln ist für mich eine besondere und ehrenvolle Aufgabe.

**DANKE euch allen!**

Die letzten Monate waren neben den zahlreichen Aufgaben als Bürgermeister geprägt von persönlichen Begegnungen und wertvollen Gesprächen mit den Mayrhofnerinnen und Mayrhofnern.

**Ich danke euch für das erwiesene Vertrauen und wünsche ein gesegnetes Weihnachtsfest sowie ein glückliches und erfolgreiches Jahr 2023!**

Euer Bürgermeister  
Hans Jörg Moigg